

11 de diciembre de 2006

La nueva sede de la Subdelegación del Gobierno

Burgos.— La Subdelegación del Gobierno en Burgos ha comenzado este lunes a prestar sus servicios desde su nueva sede en el número 34

ña entre 1958 y 2003. La remodelación del inmueble ha supuesto una inversión de 2,6 millones de euros y concentrará los distintos servicios de la administración central en Burgos, salvo los vinculados con la Seguridad Social. Por el momento se desconoce el destino

del antiguo Hotel Castilla el edificio del número 12 de



La Subdelegación comienza a mudarse a su nueva sede en el Banco de España

de la calle de Vitoria, edificio que ocupó el Banco de Espa-



la calle de Vitoria

ocupado desde 1945 por el Gobierno Civil de Burgos y desde 1997 por la Subdelegación del Gobierno.